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CAPS de Lajinha: um bom
exemplo a ser seguido

Operação Maremoto
em Manhuaçu

Vozes das ruas aplaudem
Ministério Público de Manhuaçu

Promotora Dra Geaninni, Promotor Dr. Fábio e Juiz Dr. Valteir
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CHARGE
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LEIA ACIMA COMO FAZER E MÃO NA CANETA OU NO TECLADO.

CARTA DOS LEITORES

EDITORIAL

E X P E D I E N T E

Diretor e Jornalista Responsável:
Devair Guimarães de Oliveira - MG-09523-JP

Colaboradores: Joaquim Saturnino da Silva - Cláudio Humberto - Adalberto
Romualdo Pereira Henrique, Heraldo Klen de Freitas - Pastor Celso Medeiros,

Dr. Wanderley Fernandes Avelar (correspondente junto a comunidade Europeia)
  Revisão: Gelsane Maria de Paula

Opinião do Leitor: contato@jm1.com.br
Assessor jurídico: Dr. Geraldo Antônio Xodó dos Santos Féres

VOZ JORNALÍSTICA E EVENTOS  LTDA ME
Diagramação e Composição: Rua José Camilo Avelar, 296

Apt. 101 - Bairro Bom Pastor – Manhuaçu – MG   CEP: 36900-000
Fone/Fax (33) 3331-8409 Cel (33) 8887-8409

Opinião dos Leitores
 A opinião dos leitores está aberta a todas as pessoas sobre qualquer assunto desde que não seja de
ofensas pessoais, proselitismo ou propaganda. As cartas poderão ser resumidas e corrigidas. Elas devem
ser enviadas à Rua José Camilo Avelar, 296 - Apt. 101 - Bairro Bom Pastor – Manhuaçu – MG   CEP: 36900-
000  , por Telefax: (33) 3331-8409, ou por e-mail: contato@jm1.com.br. Deve constar nome completo, endere-
ço, RG, telefone para contato e os textos não podem passar de 30 linhas.

EU LEIO O JORNAL DAS MONTANHAS

Ao Jornal das Montanhas
O governo de João Batista Figueiredo foi um governo que deu a

abertura política para os brasileiros, ele sabia muito bem o que
estava fazendo, pois também foi refugiado e seu pai teve que deixar
o Brasil e João Figueiredo sabia o sofrimento do povo asilado. Por
isso promoveu anistia e a partir daí nossos políticos começaram a
voltar para o país e tivemos eleições e aos poucos foi melhorando,
mas nosso Brasil está longe da democracia que merecemos.

Há liberdade até demais chegamos ao ponto de termos hoje
um montão de políticos corruptos que ainda não deixaram o
governo e nem foram punidos. A liberdade é muito boa quando
há trabalho para todos e saúde para todos, melhorou, mas poderia
estar melhor se não tivessem tantas autoridades corrompendo o
sistema e desviando recursos do povo. Uns tem o dever de
fazer justiça não fazem, outros de nos dar segurança e não
temos segurança, executivos que não executam, legisladores que
não fazem e nem cumprem as leis, ministros que não ministram.

1) Juízes 2) Delegados 3) Policiais 4) Prefeitos 5) Deputados
6) Ministros 7) Vereadores 8) É muita gente toda semana a Veja
vem recheada de denúncias, e os jornais todo dia tem denúncias
onde vamos parar…

Anderson Cordeiro Casalle

Ao Jornal das Montanhas,
Gostaria de parabenizar o Jornal das Montanhas pela sua

regularidade, pois podemos contar com ele toda quinzena e isso
desde sua primeira edição que me lembro era mensal sempre

colecionei os números, mas me falta alguns que gostaria
de completar a coleção, quando li pela primeira vez foi
em Luisburgo em 2003 quando era aluna da Escola
Estadual Joaquim Knupp. Adoro ler o editorial coerente
com os acontecimentos e o Dizem por aí acho o máximo.
Hoje estou no terceiro ano de pedagogia em Iúna ES, mas
moro em Ibatiba. Deixo meu endereço para se possível
me enviar os que me faltam.

Maria José Lima Knupp

Ao Jornal das Montanhas
Estou achando o máximo, o que está acontecendo em

nossa cidade, de uns dias para cá as autoridades estão
mostrando que estão do lado do povo sim. Na Rua da
conceição a PMMG fez uma limpeza, sumiram com
alguns traficantes e acabaram com a prostituição em um
prédio da Rua E APOIAM UM MODELO DE
SEGURANÇA A SER IMPLANTADO, estão dando
busca de vez em quando nos bares suspeitos. Agora esta
operação maremoto trancou dezoito BANDIDOS. Para
completar o caso SAAE está dando resultados até o
prefeito já foi afastado, está parecendo que vem mais por
aí. Parabéns a todos promotores, juiz, investigadores,
funcionários e pessoas que colaboram com a justiça e
também ao JM1 com as publicações. MANHUAÇU
NÃO É UMA TERRA SEM LEI!

Márcio

Valéria Aparecida
Galdino Magalhães,

professora do Colégio
Tiradentes PMMG.

"Eu leio o jornal porque
Ler e Escrever é

Preciso"

O que você pode fazer pela sua cidade?
Todos nós podemos fazer alguma coisa para melhorar o nosso meio,

não é porque você não é cortador de árvores, não despeja substâncias
químicas em rios, ou até mesmo não pesque neles. Um cidadão disse: Eu
não tenho culpa se as plantas, os animais estão se extinguindo ao redor
do mundo, não sou criador de qualquer tipo de bicho e tão pouco sou
caçador. Não sou industrial e, desta forma, não estou poluindo e destru-
indo a camada de ozônio. Eu não sou a presidenta da república, nem o
prefeito de minha cidade.

Não sou dono de banco e nem fabrico dinheiro, por tanto nada posso
fazer pela falta de conscientização do povo. Não sou secretário de educa-
ção e nem professor. Não tenho nada a ver com os políticos que podem e
não fazem.

Cada um que cuide do que é seu. Veja estes meninos de rua, não fui eu
que coloquei no mundo. Não posso responder pelos atos dos outros,
seria um desrespeito aos direitos legais constituídos. Eu não tenho nada
a ver com a fome dos meninos lá do alto do morro, só dou conta, com
dificuldade, da minha fome. Não tenho cargo de poder na prefeitura e nem
leis eu posso elaborar. A propósito, não sou uma divindade que decide
quem vive ou morre, sou um simples mortal. O que eu posso fazer pela
minha cidade, pelo meu pedaço?

É verdade, não tenho nada a ver com isso tudo. Sou apenas alguém
com poucos recursos frente aos muitos problemas. Por outro lado, con-
tudo, se eu não me enganar a fim de fugir de mim mesmo, é bem verdade
também que tenho uma inteligência capaz de criar boas ideias e concreti-
zá-las, a minha experiência de vida cansou de provar tal sorte. Achei cada
solução para os meus problemas que até Deus dúvida! Mas eu ajo assim
somente quando é do meu interesse. Não obstante, sei claramente que
consigo ajudar a outrem e receber em troca uma extraordinária sensação
interior de paz e conforto (“Nada se iguala a tal benção!”, dizem aqueles
que experimentam o ato altruísta). Assim, enxergo um pouquinho além: eu
também ganho. Se a minha cidade melhora eu também ganho com isso.
Ajudando, sou ajudado. Quando eu faço algo pela cidade, eu o faço por
mim também.

É verdade, que às vezes sofro com tudo isso, em algum momento
penso que deveria ser totalmente desprovido de qualquer conhecimento
para que assistindo a corrupção das pessoas as desigualdades, a insen-
sibilidade dos políticos, se tudo isso pudesse passar por mim sem que eu
absolvesse algumas coisas eu tenho certeza que minhas noites de sono
seriam melhores. Mas apesar de ser apenas um solitário, quando diminuo
o egoísmo e aumento a vontade de fazer algo, perco de vista a fraqueza e
consigo enxergar a grandiosidade humana em numeração elevada a in-
descritíveis potências que se perdem nos resultados cujo valor ultrapas-
sa em muito qualquer especulação. É a matemática dos sonhos!  Penso,
penso e descubro nestes momentos o potencial e os prováveis alcances
dos quais dispomos. Mas entendo também que é preciso ter um ponto de
partida.

Comece agora, você não é Deus, mas é parte Dele. Do contrário, o seu
pouquíssimo saber e a sua empobrecida fé não seria capaz de acender a
chama da vontade, única capaz de levar a qualquer mudança. É a luz que
tudo clareia! Talvez tu podes muito mais do que acredita poder fazer, em
dados momentos precisa olhar para dentro de si, num exame introspecti-
vo com certo entendimento, podes avançar, pois você já se deu conta
que a compreensão acerca da vida é a interpretação que cada um dá em
relação a ela? Que essas interpretações estão sujeitas às impressões
emitidas pelos outros, e se não tiveres uma boa capacidade reflexiva
pessoal, ficarás reféns da sociedade dominante que nada faz. Não podes
e não deves acorrentar suas ideias fabricadas socialmente é aí que você
se isola e distancia da liberdade do seu pensamento, não é?

Podeis perceber que nada tem a ver com qualquer coisa que aconteça
em sua cidade, coisa além de você quando te encontrares isolado no teu
pequeno mundo cujo medo é a atmosfera que com frequência respira. Ou
que ao sair do espinhoso isolamento, o amor maior de pensar na coletivi-
dade, mostrando-te que és mais do que tu permita ser ao dar o tão corajo-
so passo na direção do todo, mesmo contra qualquer crítica previamente
embalada por aqueles que não desejam o bem da maioria, ou contra o
profundo pavor pessoal de falhar. Eis o que tudo possa fazer.

Eu posso, tu podes fazer algo pela minha e pela tua cidade, mas é
possível fazer bem mais quando muitos decidem fazê-lo também.
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DIZEM POR AÍ...
Nós não afirmamos, apenas divulgamos o que “Dizem por aí”.

Preocupado com a crescente violência
em Manhuaçu moradores do Coquei
ro reuniram com o comandante da 72ª

Cia de Polícia, para estudar meios que ve-
nham colaborar para a melhor proteção. Eles
discutiram com representantes da PMMG,
para viabilizar a implantação do projeto
Rede de Vizinhos Protegidos, uma medida
de segurança que possibilita a conexão di-
reta, via rádio, entre a Polícia Militar, con-
domínios e empresas do bairro. “A rede
poderá garantir serviço de vigilância 24
horas, com um vizinho interagindo com o
outro, bem como a Polícia Militar para evi-
tar ações criminosas no bairro, como as-
saltos, roubos, tráfico e violação do patri-
mônio”, detalha o capitão Adenilson.

Os moradores manifestaram favoráveis
ao projeto da Rede de Vizinhos Protegidos,

já que em outras localidades tem se mos-
trado uma experiência eficaz para o com-
bate à violência e o aumento da segurança
de moradores e frequentadores dos locais.

De acordo com o Comandante da 72ª
Cia. de Polícia, o bairro Coqueiro não está
na Zona Quente e, os problemas que ocor-
rem são considerados toleráveis. “Mas,
vamos somar com os moradores e a asso-
ciação para fazermos um trabalho conjun-
to. Precisamos cortar o mal pela raiz e, já
que eles estão envolvidos querendo o pro-
jeto Rede de Vizinhos Protegidos, também
vamos iniciar nosso trabalho terça-feira
(13), sargento Bernard começará visitaan-
do cada comércio, que será catalogado e
verificado o alvará de funcionamento e o
cotidiano do comerciante”, disse o capi-
tão Adenilson.

MAIS UM CAPÍTULO DOS GLADIADORES

Maria Imaculada
(Gladiadora Milady Marymaculada)

Cici Magalhães
(Gladiadora Milady Magalhães)

Renato da Banca
(Gladiador Lorde Renato)

Dr. Guliver
(Gladiador Lorde Guliver)

Adejair Barros
(Gladiador Lorde Adejair)

Da brincadeira feita por nós
em abril, dos fortes Gladia
dores indicados para o

“Coliseu das Urnas de 2012”, um
já virou prefeito, mas Adejair pode
voltar, os demais ficaram pelo ca-

minho, mas em política quem sabe?
No momento três continuam para
ver quem chega lá.

Nosso objetivo é o de ajudar o
povo em suas reflexões usando
essa brincadeira para que a vida não

seja um fardo, como na letra da mú-
sica de Roberto Carlos.

Quem espera que a vida
Seja feita de ilusão
Pode até ficar maluco

Ou morrer na solidão
É preciso ter cuidado
Pra mais tarde não sofrer
É preciso saber viver
Toda pedra no caminho
Você deve retirar

Numa flor que tem espinhos
Você pode se arranhar
Se o bem e o mal existem
Você pode escolher
É preciso saber viver ...

A CRESCENTE VIOLÊNCIA MUDA
A ROTINA DOS MANHUAÇUENSES

O caminho está aberto à espera de um
nome que fale a linguagem do povo e,
principalmente, que não tenha medo de
enfrentar o monopólio da saúde de Ma-
nhuaçu. Parece que o discurso de Ma-

Governo examina fusão
de nove ministérios

Dilma planeja na reforma ministerial prevista
para o início do ano enxugar a máquina adminis-
trava com fusão de alguns ministérios. Pensam
na fusão do Ministério da Agricultura com a
Secretaria de Aquicultura e Pesca, o da Previ-
dência com o do Trabalho e se espera também
que os ministérios da Educação e da Cultura
voltem a ser um só, como no velho MEC. A mai-
oria desses ministérios perderam relevância, por
isso a ideia é otimizar a gestão e cortar despesas.

Emenda parlamentar
de 400 mil para

Hospital César Leite
A vereadora Maria Ima-

culada apresentou ao
presidente da Câmara
Municipal de Manhuaçu
Emenda Parlamentar do
deputado Lael Varella que
destina recurso de R$ 400
mil reais para investimen-
to e manutenção do Hos-
pital César Leite. “Esta-
mos na luta para o hospi-
tal manter seus portas e
pedimos ao povo de Ma-
nhuaçu para começar a
pensar em um novo hos-
pital regional, o César
Leite é um excelente hos-
pital, tem uma excelente
equipe médica, mas infelizmente estamos so-
frendo com pacientes ainda amontoados por
falta de vagas, temos que começar a lutar e
aproveitar esse momento para refletir essa
situação que não acontece só em Manhua-
çu mas em todo o Estado de Minas Gerais e
até mesmo no País tem essa dificuldade de
vaga. É hora de repensar e começar a traba-
lhar para conseguir um hospital regional que
atenderá Manhuaçu e toda região”, argu-
mentou a vereadora.

O desenho político de Manhuaçu para 2012

Gari de Manhuaçu
Em Manhuaçu aconteceu uma his-

tória bem engraçada. Um gari que tra-
balha na prefeitura e que, segundo al-
guns colegas, gosta de dar uma enro-
ladinha e, sempre seus colegas metem
medo nele dizendo que vão chamar o
prefeito, dia 15 de dezembro ele pas-
sou dos limites e, quando seus cole-
gas falaram em chamar o prefeito ele
prontamente disse: pode chamar, hoje
não tem prefeito, e continuou ‘morce-
gando’, como disseram os garis. Eles
insistiram no assunto, e o cara nada.
Só mais tarde é que os garis ficaram
sabendo que realmente Manhuaçu es-
tava sem prefeito.

ria Imaculada não agrada aos poderosos
que não querem ver em Manhuaçu uma
campanha para a construção de um novo
hospital na cidade dos cafés e das monta-
nhas.

Políticos sérios aderiram à campanha da
vereadora e seu nome subiu como águia,
ainda mais com o apoio do deputado fede-
ral Lael Varella. E, com os últimos aconteci-
mentos em Manhuaçu, começa a ser dese-

nhado o cenário político na cidade, com
pelo menos três candidaturas ganhando
forma e lado à sucessão executiva de Ma-
nhuaçu: Cici Magalhães, Maria Imacula-
da e Dr. Guliver.
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A Prefeita de Simonésia,
Marinalva Ferreira da Silva,
esteve entre os 50 prefeitos de
todo o País a serem
homenageados, na sexta-feira,
09, no Salão Nobre Mauá, no
Centro de Convenções RB1,
na 7ª edição do Top Prefeitos
2011, recebendo o Diploma e
a Medalha de Destaque
Nacional em Gestão Pública
Municipal.

Realizado pelo Instituto
Biosfera desde 2002, o prêmio
tem um significado especial,
pois diz respeito à legítima
aplicação dos recursos
públicos, atuação
empreendedora, captação de
investimentos e ao
cumprimento da Lei de
Responsabilidade Fiscal
(LRF).

Simonésia foi indicada
como uma das cidades
Brasileiras que mais se
destacou a nível regional e
estadual pela melhoria da
qualidade de vida da sua
população, sob a ótica da
sustentabilidade urbana,
contemplando aspectos
econômicos, ambientais,
sociais e culturais.

Ao fazer o uso da palavra

Prefeita Marinalva Ferreira fica entre os 50
melhores Gestores Públicos Municipais do País

a Prefeita disse “Para mim
este prêmio é um
importante reconhecimento
pelo que venho fazendo
através da soma das ações
de toda equipe de trabalho
deste município que tem se
desenvolvido e tem muito
ainda a se desenvolver.
Temos trabalhado muito,
com responsabilidade, e
conseguido muitos
recursos para Simonésia,
mas é como eu sempre
digo, sozinha eu não sou
ninguém, por isso quero
continuar contando com
esse público que sempre
me apoiou para que
possamos fazer mais e
melhor a cada dia para essa
população merecedora de
toda nossa luta”, ressaltou
a Prefeita Marinalva.

O Instituto Ambiental
BIOSFERA criou uma
Comissão de Premiação
especialmente destinada à
análise do perfil das
Administrações Municipais
Brasileiras, integrada por 07
(sete) Consultores
Especializados em Gestão
Pública. Coube à mesma
analisar e avaliar dados e

informações de cerca de 500
municípios brasileiros pré-
selecionados com base em
indicadores de órgãos
governamentais, incluindo
subsídios do IBGE, de Órgãos
Ministeriais e dos Governos
Estaduais relativos a
parâmetros educacionais,
ambientais, sociais e
econômicos, investimentos,
obras e serviços públicos.

A Prefeita Marinalva
Ferreira ainda disse "Esse
prêmio não é somente meu,
mas também de todo o povo
Simonesiense que tem depo-

sitado neste nosso gover-
no a confiança e o desejo
de uma cidade futurista e
pronta para crescer ainda
mais. Digo isso com toda
a sinceridade porque a
maior identidade de um
governo deve ser a res-
ponsabilidade na busca
pela paz social e o pro-
gresso. Termino o ano di-
zendo que é com grande
orgulho que recebo esse
prêmio que coloca Simo-
nésia entre as 50 melho-
res Administrações desse
País, que é muito grande
assim como o nosso res-

peito a cada Munícipe...",
finalizou.

Participaram da edição
deste ano, o Prefeito do
Rio de Janeiro Eduardo
Paes, Ministro das Cida-
des Mario Negromonte,
Ministro da Integração
Nacional Fernando Bezer-
ra Coelho e dos Senado-
res Francisco Dornelles e
Eduardo Suplicy, entre
outros.

Alda Caldeira/Herica
Muruci – Assessoria de

Comunicação da Prefeitura
Municipal de Simonésia

A Prefeita Marinalva Ferreira da Silva recebendo o Diploma e a
Medalha de Destaque Nacional em Gestão Pública Municipal.

A Prefeita Marinalva Ferreira ainda disse "Esse prêmio não é somente meu, mas
também de todo o povo Simonesiense que tem depositado neste nosso governo a

confiança e o desejo de uma cidade futurista e pronta para crescer ainda mais”.
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Merenda de qualidade é prioridade da prefeitura de Simonésia
“A merenda saudável

contribui diretamente
para a qualidade de vida
de crianças e
adolescentes e tem sido
a nossa preocupação
com os alunos de
Simonésia”. Explica
Beatriz Secretária de
Educação.

Pensar em
alimentação saudável não
significa apenas
considerar a ingestão de
alimentos ricos em
vitaminas e nutrientes,
mas também da mudança
de hábitos alimentares.
Quando o foco dos
ingredientes saudáveis é
a merenda, é preciso
pensar em envolver toda
a comunidade escolar
neste processo.
"Precisamos trabalhar
com professores, alunos
e pais. Crianças e
adolescentes passam
grande parte do dia na
escola. Assim, é
fundamental que tenham
acesso a alimentos ricos
e que sejam oferecidos
de forma saudável". A
merenda saudável pode
evitar problemas de
saúde, como a obesidade
infantil, o aumento do
nível de colesterol e o
diabetes, que podem ser
adquiridos devido aos

maus hábitos alimentares.
O ideal é manter a
ingestão de cinco frutas
diferentes durante o dia,
além de arroz, feijão,
carne, verduras e
legumes. Na alimentação
podem estar presentes
pães integrais, iogurte,
sucos naturais e queijos
magros.

A nutricionista lembra
que entre os alimentos
que devem ser
priorizados na merenda
estão leite, iogurte, salada
de frutas, bolo, biscoito,
mel, entre outros. "Há
tempos era comum ver
canjica fazer parte da
merenda escolar. Hoje
temos alimentos como
arroz, feijão, carnes,
legumes, verduras e
outros com valor
nutricional bem maior."

Ela lembra ainda a
importância de a família
acompanhar o que os
filhos estão utilizando
como merenda. "Deve
haver abertura da escola
para que os pais estejam
cientes do que é ingerido
pelos seus filhos",
destaca, ressaltando, que
as mudanças na merenda
escolar estão previstas na
Merenda Escolar

Um prato cheio para
a qualidade de vida:

Alimentação saudável,
principalmente na fase
escolar, pode prevenir
uma série de doenças
como anemia e diabetes,
evitar a obesidade infantil
e dar mais qualidade de
vida à criança. Por isso,
nas escolas e creches da
rede municipal, a
merenda escolar é
c u i d a d o s a - m e n t e
elaborada e servida aos

alunos com base em
cardápio específico
preparado por uma
nutricionista do
departamento de
Alimentação Escolar da
secretaria municipal de
Educação.

Diariamente, os
alunos recebem pelo
menos uma refeição
composta por arroz,
feijão, carne de frango e

de boi, saladas diversas
e frutas. Com os
estudantes de zero a seis
anos, que participam da
Educação Infantil, os
cuidados com a
alimentação são ainda
maiores. Eles recebem
quatro refeições por dia,
incluindo dois lanches e
mamadeira.

Os cardápios são
preparados levando em

conta o valor nutricional
dos alimentos, garantindo
dessa forma, os
nutrientes necessários
para o crescimento e
d e s e n v o l v i m e n t o
adequado das crianças e
para garantir seu bem-
estar durante o período
em que permanecem na
escola. Além disso, os
alunos são orientados a
não trazer balas,
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Nosso município
tem um cuidado
especial com a

alimentação de nossos
alunos.

O cardápio é
calculado por nutri-
cionista e nas escolas fica
afixado semanalmente
para que pais e alunos

Merenda de qualidade é prioridade da prefeitura de Simonésia

chocolates ou qualquer
outro tipo de lanche de
casa. Nesse objetivo, os
professores contaram
com uma ajuda muito
importante: a dos pais.

O controle de
qualidade dos alimentos é
realizado através de
editais de compras, onde
são previstas as
especificações dos
gêneros alimentícios, a
prestação de fichas
técnicas, com laudos de
laboratórios e/ou laudo
de inspeção sanitária dos
produtos.

Desde 2011, a
secretaria de Educação
também investe na
capacitação das
merendeiras, através de
cursos sobre relações
humanas, técnicas de
segurança e higiene no
preparo e manipulação
de alimentos, além de
noções sobre
segurança na cozinha e
primeiros socorros.
Dessa forma, pais,
educadores e o
governo municipal.

Alda Caldeira/
Herica Muruci –

Assessoria de
Comunicação da

Prefeitura Municipal
de Simonésia

MERENDA ESCOLAR
possam saber  o que será
servido, assim como o
valor nutricional de cada
preparação diariamente.
Sempre procurando a
introdução de hábitos
alimentares saudáveis,
servimos frutas diversas
vezes ao dia, assim como
sucos naturais.

A alimentação
adequada garante um
crescimento e
desenvolvimento físico,
psíquico e social,
principalmente para essa
faixa etária onde se
encontram nossos alunos,
ou mesmo do Ensino
Infantil e Fundamental.

Conforme resolve a
Resolução CD/FNDE nº
38/2009, manter e
melhorar a qualidade da
alimentação é nosso
principal objetivo.

Capacitação e me-
rendeiras: No mês de
abril, setembro, outubro
de 2011, teve início no

município, curso de
capacitação para as
merendeiras, abordando
os temas: Principais
contaminantes alimen-
tares, Principais doenças
transmitidas por
alimentos e Boas práticas
na manipulação dos
alimentos.
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Dia 14 de dezembro,
momento especial para o
CAPS de Lajinha. A equipe,
juntamente com a
comunidade, pôde ofertar
aos usuários um momento
de confraternização e muita
diversão. Em uma manhã
alegre, oferecemos um
grande almoço, comemo-
rando o fechamento do ano
de 2011.

Tivemos a participação
especial do Cantor “kaká
Musical Show ” que está
sempre presente nos
eventos promovidos pelo
CAPS, e a presença tam-
bém de algumas autoridades
do município.

Os CAPS são serviços de
saúde municipais, abertos,
comunitários que oferecem
atendimento diário aos
portadores de deficiência
mental e fazem parte da
nova política de Saúde
Mental no país. Surge no
município no ano de 2009,
com um trabalho informal, e
começando oficialmente o
trabalho na comunidade no
dia 17/06/2010. Seu objetivo
é oferecer atendimento à
população, realizar o
acompanhamento clínico e
a reinserção social dos
usuários pelo acesso ao
trabalho, lazer, exercício dos
direitos civis e fortalecimento
dos laços familiares e
comunitários, evitando as
internações em hospitais
psiquiátricos, recolher e
atender as pessoas com
transtornos mentais graves
e persistentes procurando
preservar e fortalecer os
laços sociais do usuário. O
CAPS de Lajinha vem
juntando forças com a
comunidade para colocar
em prática os objetivos da
Instituição e melhorar a
qualidade de vida de nossos
usuários, promovendo assim
o exercício da cidadania.

Atualmente fazemos em
média, acima de 200
atendimentos mensais no
município, cobrindo também
os municípios de Chalé e
Durandé. Incluindo através
destes atendimentos,
consultas psiquiátricas,
acompanhamento psico-
lógico e social, além de
fornecimento de medicação
e alimentação diárias.
Disponibilizamos também na
instituição, oficinas pedagó-
gicas e de artesanato para
os usuários.

Trabalhamos com muito
empenho e comprome-
timento para a melhor
qualidade de vida dos nossos
pacientes.” Disse Lucas.

CAPS de Lajinha valorizando pessoas

Lucas Sanglard Martins ................................................................... Enfermeiro Gerente
Alline Luísa Gonçalves .................................................................................. Psiquiatra
Wanessa Ferreira Fernandes ...........................................................................Psicóloga
Maria Luzia Sanglard Hastenreiter ................................................................. Pedagoga
Alessandra Hubner Miranda Costa ................................................... Assistente Social
Maria Helena Sanglard .................................................................................. Professora
Marllon Sanglard de Freitas ...................................................................... Farmacêutico
Marco Antônio de Oliveira ...................................................... Técnico de Enfermagem
Marilurdes Correa Dias ........................................................Auxiliar de Serviços Gerais
Maria Aparecida de Cruz ......................................................Auxiliar de Serviços Gerais
Maria Emília Nascimento Freitas .................................................................. Cozinheira.

Os profissionais disponíveis na instituição atualmente são:

Lucas Sanglard Martins,
Enfermeiro Gerente do

CAPS de Lajinha

O CAPS de Lajinha vem juntando forças com a comunidade para colocar
em prática os objetivos da Instituição e melhorar a qualidade de vida de nossos

usuários, promovendo assim o exercício da cidadania.

Equipe do CAPS de Lajinha vêm desenvolvendo um bom trabalho

Alguns trabalhos feitos pelos pacientes
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EM LAJINHA A ESCOLA MUNICIPAL COMENDADOR LEITE
TEM SE DESTACADO COM SUAS PRÁTICAS EDUCACIONAIS

A Secretaria Municipal de Educação
de Lajinha e a Escola Municipal
Comendador Leite receberam com muita
honra no dia 28/11(segunda-feira) a Dra.
Simone Rezende (pós-doutoranda no
Prog.Pós-Grad. em Geografia Física –
USP) pesquisadora de campo no Projeto
intitulado "Avaliação da Municipalização
do Ensino Fundamental e Identificação
de Melhores Práticas com Base nos
Resultados do IDEB" e que conta com
financiamento do Instituto Nacional de
Estudos e Pesquisas Educacionais –
INEP do Ministério da Educação, para
levantamento de boas práticas
educacionais.

“A rede municipal de ensino de
Lajinha-MG tem se destacado em suas
avaliações como "consistentemente bom",
encontrando-se entre os 7 melhores
municípios brasileiros. Este é o motivo
da minha visita a este município e a esta
escola, para que eu possa conhecer de
perto as práticas educacionais que têm
garantido o bom desempenho nas
avaliações nacionais, e poder destacar
essas práticas como exemplo para outros
municípios brasileiros.” Fala da Dra.
Simone Rezende. Dra. Simone Rezende, Maria Luiza Azine e Diretoras da Rede Municipal de Ensino

RECITAL DE POESIAS MOVIMENTA ESCOLA
MUNICIPAL COMENDADOR LEITE

Com o objetivo de consolidar
a aprendizagem dos alunos de
maneira lúdica e divertida, a
Escola Municipal Comendador
Leite promoveu no dia 28/
11(segunda-feira) às 19h no
salão paroquial da Matriz Nossa
Senhora de Nazareth um recital
de poesias. A atividade
aconteceu com a participação de
alunos, pais e comunidade.

O evento foi marcado por
músicas e declamações, visando
integrar a poesia ao cotidiano de
todos os alunos da escola.

“Poesia é a arte de comunicar
a emoção humana,  é o despertar
de sensações com ajuda de uma
combinação de sons. É o
extravasar espontâneo de
poderosos sentimentos. A poesia
retrata algo que tudo pode
acontecer dependendo da
imaginação do autor com a do
leitor.” Fala de abertura pela
Diretora Anatália Hubner.

Para a Secretária Municipal de
Educação Maria Luiza Azine
Vítor poesia não é apenas um
texto que se divide em estrofes
e versos. É uma forma de se

expressar e transmitir
sentimentos, emoções,
pensamentos e de levar as
pessoas a lugares nunca antes
imaginados. Por isso, os poemas
são uma importante ferramenta
de transformação social de
crianças e adolescentes.

Diretora Anatália

Apresentação por alunas da escola
Secretária Municipal de Educação
Maria Luiza, pais e comunidade.

Secretária Municipal de Educação Maria Luiza, Diretora Anatalia e professoras
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Conhecer não é demons-
trar nem explicar: é

aceder à visão.
(Saint-Exupéry)

A curiosidade do espírito
na busca de princípios

certos, é o primeiro passo
na conquista da

sabedoria. (Sócrates)

O homem sábio é aquele
que não se entristece com

as coisas que não tem,
mas se rejubila com as

que tem. (Epiteto)

A única coisa de que
precisamos para nos

tornarmos bons filósofos
é a capacidade de nos

admirarmos com as
coisas. (Jostein Gaarder)

A sabedoria suprema
seria ter sonhos

suficientemente grandes
para não os perder de

vista enquanto se
perseguem.

(Wiliam Faulkner)

A solidão é a mãe da
sabedoria. (L. Stern)

Não fostes criados para
viver como animais, mas
para perseguir a virtude
e a sabedoria. (Dante)

Se alguém procura a
Cruz encontra a

felicidade e se um
procura a felicidade

encontra a Cruz. (Autor
desconhecido)

Definir é limitar.
(Oscar Wilde)

Gosto de tudo o que Deus
me dá. (Santa Teresinha
do Menino Jesus, Obras

Completas, últimas
conversas, 14-VIII)

O sinal mais seguro da
Sabedoria é a constante
serenidade. (Montaigne)

(Donoso Cortés)

CANTINHO DE FÉ
por

Pr. João Soares
da Fonseca

jsfonseca@pibrj.org.br

Quebrou o Espelho
Conta-se que certa vez um amigo de Mahatma

Gandhi mostrou-lhe uma foto sua, de Gandhi. Ele
a examinou e depois comentou: “Eu não sabia que
eu era assim tão feio”. A Bíblia denuncia a feiura
da nossa iniquidade. Se fecharmos as nossas Bí-
blias, iremos gradativamente pensar que temos em
nós alguma beleza moral que nos faça merecer a
salvação. Acharemos que fomos salvos pelos nos-
sos méritos, e não por Jesus Cristo. Creremos que
somos gente boa, esquecendo quão terrível foi o
nosso passado, “destituídos da glória de Deus”
(Rm 3.23).

Em 1941, o Jornal Batista publicou um trecho
de Adolfo Monod, pastor francês: “A Bíblia é pe-
rigosa para a incredulidade porque a confunde,
para o pecado porque o acusa, para Satanás
porque o condena, para o mundo porque o
destrona, para as falsas religiões porque as des-
mascara. A Bíblia é perigosa para a igreja que se
atreve a ocultar as verdades bíblicas ao público
porque perto virá o dia em que a impostura de tal
igreja será devidamente castigada e
desmascarada” (Edição de 6 de março).

Uma empregada crente foi trabalhar para uma
família também crente. Achando uma Bíblia, es-
condeu-a cuidadosamente. Algumas semanas
mais tarde, a patroa perguntou: “Maria, você por
acaso não viu a minha Bíblia por aí? Estou
procurando, procurando, mas não acho”. A
empregada soltou um grito de vitória: “Graças a
Deus! Finalmente alguém nesta casa sentiu falta
da Bíblia; eu a escondi, patroa”.

- Você? Escondeu? Está ficando maluca, mu-
lher?

- Não, senhora, maluca que nada! É que toda
vez que eu começo a trabalhar num lugar, a pri-
meira coisa que faço é esconder a Bíblia e ficar
esperando o que acontece. É assim que fico
sabendo com que tipo de gente estou lidando.

A empregada estava certíssima em sua atitude:
a maneira como reagimos diante da presença ou
da ausência da Bíblia expõe a essência real dos
nossos corações.

Irmão, não quebre o espelho. Não evite a Bíblia.
Acerte sua vida pelo que ela ensina.

O  deputado Doutor Wilson Batista
recebeu na terça-feira (29/11) a ilustre
visita do Desembargador do TJMG,

Vitor Inácio Peixoto Parreiras Henriques (foto).
O intuito do encontro foi agradecer a entrega
da Medalha do Mérito Legislativo 2011,
indicado pelo deputado.

Trata-se da solenidade realizada no dia 10/
11/11, no Expominas, em Belo Horizonte,

Deputado Doutor Wilson
Batista recebe a visita do

Desembargador Vitor Henriques

PÃO DE BATATA
Material usado:
1 kg de farinha de trigo,
50 gramas de fermento
fleischman, 2 batatas
grandes, 1 chávena de
açúcar refinado, 1 copo
de leite, 3 ovos, 1 cháve-
na de manteiga de leite
ou banha, 1 pitada de sal.

Como fazer:
Amassar a batata já
cozida. Colocar o
fermento, o leite morno, o
açúcar e os ovos inteiros.
Misturar bem. Colocar aos
poucos a farinha de trigo,
amassar até o ponto de
soltar da vasilha. Levar esta
vasilha ao sol, coberta com
um pano, para crescer,
mais ou menos uma hora.

Em seguida enrolar os pãezinhos (oval) e deixar crescer
mais um pouquinho. Pincelar gema e açúcar por cima, e
levar para assar. O forno deve ser temperado.

onde a Assembleia Legislativa de Minas
Gerais concedeu a Medalha do Mérito
Legislativo 2011 a autoridades, empresários,
servidores públicos e representantes da
sociedade civil em todos os níveis. A
comenda celebra pessoas físicas ou jurídicas,
nacionais ou estrangeiras, que tenham se
destacado por serviços prestados ou méritos
excepcionais.
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Na reunião da Câmara Mu-
nicipal de Lajinha, do dia 7
de dezembro de 2011, o vere-
ador Renato voltou a falar do
assunto da criança da Sra.
Rosinha que após o nasci-
mento veio a óbito, pois a
senhora que deveria ter sido
levada para Manhumirim foi
levada para Manhuaçu e nes-
ta cidade a bolsa estourou, a
enfermeira acompanhante
procurou atendimento para
D. Rosinha, mas o HCL recu-
sou atender, não restando al-
ternativa à paciente senão ser
levada para Manhumirim,
onde a criança não pôde ser
salva. A princípio discutia-se
que a criança nasceu morta,
mas nas palavras da enfer-
meira Marlene de Lajinha,
que acompanhara a pacien-
te, a criança nasceu viva e foi
transferida para Carangola,
vindo a falecer depois. Se-

Vereador Renato  voltou a falar do caso de Dona Rosinha

gundo a enfermeira o médi-
co que atendeu a paciente
disse que a criança estava
com o cordão umbilical en-
rolado no pezinho e isso
prendeu a circulação sanguí-
nea causando problemas.

O vereador Renato ressal-

tou a competência e a honra-
dez da enfermeira Marlene e
criticou o nosso jornal por
não ter publicado sua denún-
cia. “Até então que a notícia
nem repercutiu, prova essa
está aqui no jornal, que po-
deria ter publicado e seria

uma belíssima matéria e não
foi publicada e favoreceria em
muito o povo de Lajinha, que
abriria uma discussão, um
debate que não traria a vida
da criança de volta, mas ga-
nharia no futuro bons aten-
dimentos. Rosinha, senhores
e senhoras que aqui estão, o
assunto não repercutiu, o jor-
nal deu mais ênfase em uma
entrevista do presidente da
casa, onde ele me colocou
como coordenador da admi-
nistração passada e carrega-
dor de cheque sem fundo.
Respeito a opinião do presi-
dente, essa entrevista foi pro-
vocada pelo jornalista”, dis-
se o vereador.

Temos a gravação na ínte-
gra do presidente da casa e o
vereador Paulo César não dis-
se cheques “sem fundo”. O
vereador questiona ainda a
falta de atenção ao fato

achando que nós do jornal
poderíamos ter duvidado
dele achando que fosse men-
tira. Nós não duvidamos de
ninguém, fazemos jornalismo
com responsabilidade, não
publicamos porque não tínha-

mos a versão do hospital e
não se faz jornalismo com
sensacionalismo e, sim, com
responsabilidade.

Fomos atrás da veracida-
de dos fatos. Falamos por te-
lefone com a Dra. Amarília da
Costa e ela nos informou que
a criança nasceu com para-
da respiratória e foram feitos
os procedimentos de praxe
para ressuscitar a criança,
que voltou a respirar e foi
transferida para Carangola.
“Com o estouro da bolsa, o
líquido vazou com pressão,
levando junto o cordão um-
bilical que estava enrolado
no pezinho, e isso prendeu
a circulação prejudicando a
criança”, disse a doutora. Ela
não quis dar mais detalhes e
não soube dizer se esse fato
contribuiu para o agravamen-
to do caso, que levou a cri-
ança ao óbito.

Segundo a enfermeira Marlene, o médico que atendeu a
paciente disse que a criança estava com o cordão

umbilical enrolado no pezinho e isso prendeu a circula-
ção sanguínea causando problemas.

Vereador Renato voltou a
falar do caso de Dona

Rosinha

Por Devair G. Oliveira

O Juiz Valteir José da Silva de-
terminou dia 14, o afastamento
de Adejair Barros do cargo de
Prefeito de Manhuaçu e em seu
lugar assumiu o então presiden-
te da Câmara de Vereadores de
Manhuaçu Renato César Von
Randow e no lugar de Renato
assumiu como presidente da
Câmara o vereador Jorge do Ibé-
ria, Adejair recorreu, mas teve a
decisão indeferida pelo Desem-
bargador Belizário de Lacerda,
com o recesso da justiça, fica
mais difícil a volta de Adejair em
poucos dias.

 Dizem que as vozes das ruas
são de aplausos para a decisão
do Ministério Público de Ma-
nhuaçu. A decisão foi tomada

O Juiz Valteir  determinou dia 14, o afastamento de
Adejair Barros do cargo de Prefeito de Manhuaçu.

na Ação Civil Pública por ato
de improbidade administrativa
apresentada na semana passa-
da pela Promotora de Justiça
Geaninni  Maeli Mota Miranda
contra 16 pessoas, entre funci-

onários do SAAE e empresári-
os.

A Promotoria de Justiça ins-
taurou inquérito civil contra as
seguintes pessoas:

- Adejair Barros
- José Carlos dos Reis
- Sebastião Jorge Lomeu
- Edgar Ramos de Oliveira
- Iang Prata Soares
- Gentil Pazelli Marques
- Fabrício Santos de Souza
- Rudstenes Hoffman Bragança
- Petsleyano Satilo de Souza Ri-
beiro
- André Luiz Viana
- Wanderley Pereira da Silva
- Almir de Oliveira
- Erasmo Pacheco
- Nicolina Aparecida de Oliveira
- Carlos Antônio Garcia

Por Devair G. Oliveira

Renato Cezar Von Randow
assumiu o cargo de Prefeito de
Manhuaçu numa cerimônia rá-
pida no Paço Municipal, no fi-
nal da tarde do dia 15 de de-
zembro de 2011. A mudança foi
provocada a partir da determi-
nação judicial que afastou o
Prefeito Adejair Barros do car-
go, na noite do dia 14 quarta-
feira. Na Câmara Municipal, o
vice-presidente Jorge Augus-
to Pereira assumiu a vaga de
Presidente do Poder Legislati-
vo, e o suplente Rômulo do
Carmo deve ser convocado
para assumir a vaga do Rena-
to da Banca.

Adejair Barros foi afastado
das funções de prefeito por
determinação do juiz Valteir
José da Silva, que acatou o
pedido apresentado pela pro-
motora Geaninni Miranda em

Renato Cezar Von Randow é o novo prefeito de Manhuaçu
ação civil pública de improbi-
dade administrativa que apura
supostas irregularidades no
SAAE. Apesar de destacar que
Adejair Barros não tem envol-
vimento com os fatos, a demo-
ra para tomar providências
quanto às denúncias e a pos-
sibilidade dele interferir nas in-
vestigações justificaram o pe-
dido do Ministério Público.

NOTIFICAÇÃO: Às 16 ho-
ras do dia 15 Renato reuniu os
vereadores e transmitiu o car-
go de Presidente para o vice
Jorge Augusto Pereira. Na
vice-presidência, assumiu José
Geraldo Damasceno e na fun-
ção de primeiro secretário o ve-
reador Francisco de Assis Du-
tra.

O novo Presidente do Legis-
lativo, Jorge Augusto Pereira,
considera a situação passagei-
ra: “Iremos manter o trabalho
do vereador Renato Cezar Von

Randow. Estamos aqui para co-
laborar com os meus colegas
vereadores e também com a
população. Acredito que o Pre-
feito Adejair Barros superará
essas dificuldades e tudo vol-
tará à normalidade rapidamen-
te”. Disse Jorge

POSSE NA PREFEITURA:
Logo após o ato na Câmara,
Renato Cezar Von Randow
acompanhado dos nove vere-
adores foi até o Paço Munici-
pal. Ele assinou o termo de
posse como Prefeito Munici-
pal, às 17 horas.

Durante entrevista, ele co-
mentou a decisão e lamentou
as circunstâncias de sua pos-
se: “Atendemos a determina-
ção legal e assumimos a fun-
ção de Prefeito de Manhuaçu
pelo tempo que for necessá-
rio, mas com certeza não é uma
situação confortável. Sabemos
que o nosso prefeito Adejair

- Geraldo Faustino Domingues.
A promotora Geaninni Maeli

Mota Miranda argumenta que
foram utilizadas escutas telefô-
nicas autorizadas pela Justiça,
documentos, depoimentos de
funcionários do SAAE e foto-
grafias para levantar as infor-
mações do inquérito civil.

Em síntese, alega que restou
apurado que os réus pratica-
ram o uso particular de veícu-
los do SAAE; o pagamento
indevido de diários; o paga-
mento de horas extras e adici-
onais de insalubridade; o des-
vio ilegal de servidores públi-
cos de suas funções; a prática
de fato análogo a crime ambi-
ental; o provimento de cargos
públicos por meio de contrata-
ção irregular; fraudes em lici-

tações e desvios de materiais
da autarquia, envolvendo es-
pecialmente os setores do al-
moxarifado, contas/consumos
e licitação.

Dra Geaninni  disse  que o
afastamento dos acusados dos
cargos públicos se faz neces-
sário, por entender que eles
prejudicarão a instrução do
processo, já que algumas tes-
temunhas ouvidas no Minis-
tério Público afirmam que pas-
saram a ser perseguidos e ame-
açados para que mudassem
seus depoimentos.

Dra. Geaninni Maeli Mota
Miranda  informou que houve
uma ameaça de morte a ela e
que desde o mês de outubro
passou a andar com segurança
24 horas.

Barros vai recorrer dessa deci-
são de afastamento e demons-
trar que ele não tem qualquer
tipo de envolvimento. Interina-
mente, tenho que cumprir a or-
dem judicial e vamos fazer com
que Manhuaçu continue or-
deira e funcionando”.

O Prefeito Renato Cezar
Von Randow afirmou que a
história ensina que o Prefei-
to Adejair Barros pode voltar
a qualquer momento ao car-
go: “Não quero promover ne-
nhuma mudança e acho cor-
reto manter a ordem e a efici-
ência da Prefeitura Municipal.
Vamos continuar o funciona-
mento e teremos atitudes co-
erentes com o que manda o
cargo. Estou aqui para traba-
lhar o tempo que for neces-
sário”. Adejair entrou com
recurso, mas foi negado pelo
Desembargador Belizário de
Lacerda.

Com base nos depoimentos
de que tanto Adejair Barros
quanto os funcionários do
SAAE apontados na ação po-
derão atrapalhar as investiga-
ções com ameaças e persegui-
ções aos funcionários que
prestarem depoimento na Jus-
tiça.

Dr. Valteir José da Silva auto-
rizou a quebra do sigilo bancá-
rio e o bloqueio dos bens do
prefeito Adejair Barros, dos em-
presários Jorge Lomeu, Edgar
Ramos de Oliveira, Iang Prata
Soares, do ex-diretor do SAAE
Gentil Pazelli Marques e dos
funcionários Fabrício Santos de
Souza, Rudstenes Hoffman
Bragança, Petsleyano Satilo de
Souza Ribeiro e Wanderley Pe-
reira da Silva.

Renato Cezar
Von Randow
assumiu o
cargo de
Prefeito de
Manhuaçu

Novo presidente da Câmara
o vereador Jorge do Ibéria
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Devair G. de Oliveira

Lajinha ganha uma
nova creche obtida através
de emenda do deputado
federal Mauro Lopes. A
cidade ganhará um prédio
que contará com espaço,
equipamentos, móveis e
utensílios novos e
adequados à necessidade
de crianças com algum
tipo de deficiência. A
aquisição só foi possível
graças ao programa Pró-
Infância, do Governo
Federal, que vem
construindo e equipando
creches no país inteiro. O
valor do convênio é de 620
mil reais.

O principal objetivo do
programa Pró-Infância, do
governo federal, é prestar
assistência financeira, em
caráter suplementar, aos
municípios que efetuaram
o Termo de Adesão ao
Plano de Metas.

Dentro do programa

Lajinha ganha creche do programa Pró-Infância

Todos pela Educação
existe o Plano de Ações
Articuladas (PAR). Os
recursos destinam-se à
construção e aquisição de
equipamentos e mobiliário

para creches e pré-esco-
las públicas da educação
infantil.

Isso significa que Laji-
nha para obter os recursos
para construção e aquisi-
ção de equipamentos as-
sumiu um compromisso de
resultados com a educação
do município.

O Governo Federal
repassa os recursos e a
Prefeitura garante uma boa
educação para que os alunos
lajinhenses tenham resultados
positivos nos índices que
medem a qualidade da
educação no país.

As escolas construídas
no âmbito do programa
têm o dever de priorizar a
acessibilidade, fazendo as
adequações necessárias a
fim de permitir seu uso por
portadores de necessida-
des especiais, criando e
sinalizando rotas
acessíveis, ligando os
ambientes de uso pedagó-
gico, administra-tivo,  re-

creativo, esportivo e de
alimentação.

“Esperamos que den-
tro em breve Lajinha as-
sista à inauguração de

uma nova, moderna e
adequada creche para
abrigar e educar os filhos
desta querida Lajinha, que
vem plantando educação

para colher resultados po-
sitivos como as ótimas no-
tas obtidas pela educação de
Lajinha”, destaca o deputa-
do federal Mauro Lopes.

Lajinha ganha uma nova
creche obtida através de

emenda do deputado
federal Mauro Lopes. A aquisição só foi possível graças ao programa Pró-Infância, do Governo Federal, que vem

construindo e equipando creches no país inteiro. O valor do convênio é de 620 mil reais.
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O ex-prefeito Sérgio
Breder lembrou as
dificuldades de administrar
uma cidade do tamanho de
Manhuaçu maior do que
pelo menos 17 países e
ressaltou o alcance social
dos benefícios que foram
proporcionados pelas
Obras e Investimentos da
Administração Municipal.
Na oportunidade, o Chefe
do Executivo comentou
sobre as obras realizadas
e novas instalações do
Pronto Socorro, anexas
ao Hospital César Leite.
“Sinto-me bastante
realizado, quando  assumi
a prefeitura em 2005,
existiam alguns sonhos, e,
estes sonhos aos poucos
foram realizados, que
eram o aeroporto de

Algumas obras realizadas pelo ex-prefeito Sérgio Breder

UNIDA DE PRONTO ATENDIMENTO – UPA ll ao lado do Hospital Cesar Leite (Praça Dr. Cesar Leite, 383 – Centro,
era é  uma das obras mais esperada pela população de Manhuaçu e região, já que atende pessoas de toda a região.

UNIDADE DE PRONTO ATENDIMENTO

Com a inauguração do espaço os feirantes e clientes ganharam  mais conforto e bem
maior para expor seus produtos e também para comprar todo tipo de alimentos na nova

Feira Livre de Manhuaçu, situada nas dependências do Estádio JK, no Bairro Santo
Antônio. O espaço remodelado conta com cobertura de todas as bancas, local com
melhor estrutura para expor os produtos, tanques para higienização dos alimentos,
banheiros sofisticados e também banheiros para portadores de deficiência física.

FEIRA LIVRE É INAUGURADA
EM MANHUAÇU

Manhuaçu, o Parque de
Exposição, a instalação
do Corpo de Bombeiros,
a galeria da Rua Melo
Viana, mas, o maior sonho
era entregar o Pronto
Socorro Municipal ao
lado do Hospital César
Leite. Não foi fácil. Foram
quatro anos de muita luta,
mas virou realidade.

Tenho certeza que
esta obra vai ser o grande
diferencial da Saúde em
Manhuaçu e na região,
porque vai existir o antes
do Pronto Socorro
Municipal ao lado do
Hospital César Leite e o
depois do Pronto
Socorro Municipal ao
lado do Hospital César
Leite”. Comentou Sérgio
Breder.

INSTALAÇÃO
DO CORPO DE
BOMBEIROS

Ex-prefeito Sérgio Breder
Sérgio Breder e Aécio Neves na

inauguração do aeroporto de Manhuaçu
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Algumas obras realizadas pelo ex-prefeito Sérgio Breder

“Sinto-me bastante realizado, quando  assumi a prefeitura em 2005, existiam alguns sonhos, e, estes sonhos aos poucos foram realizados, que eram o aeroporto de
Manhuaçu, o Parque de Exposição, a instalação do Corpo de Bombeiros, a galeria da Rua Melo Viana, mas, o maior sonho era entregar o Pronto Socorro Municipal ao lado do

Hospital César Leite. Não foi fácil. Foram quatro anos de muita luta, mas virou realidade”. Sérgio Breder

Aeroporto Elias Breder
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MANHUAÇU - A 6ª
Câmara Cível do Tribunal de
Justiça de Minas Gerais
(TJMG) determinou o
desbloqueio dos recursos da
Prefeitura de Manhuaçu e
a suspensão de qualquer
medida até o julgamento final
da ação de extinção de
precatório. A Administração
Municipal foi surpreendida
com a determinação de
bloqueio de R$ 1,4 milhão dos
cofres municipais.

Na segunda-feira (5), o
TJMG determinou que fosse
suspensa a medida ao
conceder a antecipação de
tutela recursal no agravo,
conferindo efeito suspensivo
ao recurso de apelação
interposto pelo Ministério
Público. “Como
conseqüência, determino seja
oficiada a Central de
Conciliação de Precatórios
do Tribunal de Justiça para
que libere imediatamente a
quantia bloqueada do
Município de Manhuaçu,
bem como deixe de efetivar
qualquer bloqueio referente
ao precatório n°3, até
decisão final do presente
recurso”, relatou o
Desembargador Antônio
Sérvulo.

Com a medida, os recursos
que começaram a ser retidos
na conta do Banco do Brasil
da Prefeitura de Manhuaçu
foram liberados para a
Administração Municipal.

A retenção havia sido
determinada até atingir o

TJMG DETERMINA DESBLOQUEIO DE
RECURSOS DA PREFEITURA DE MANHUAÇU

valor de R$ 1.444.262,44 por
causa do precatório da firma
J. Pinheiro e Filhos. Na
década de 80, a
administração da época
invadiu um terreno e
determinou a abertura da
alameda Eloy Werner, que
hoje é o acesso ao bairro
Alfa-Sul. Como não pagou,
o caso foi para a Justiça.

ALÍVIO

Para o Prefeito Adejair
Barros, a notícia foi um
grande alívio para a Admi-
nistração Municipal. “Fi-
camos muito preocupados,
pois esses recursos eram
justamente o que tínhamos
reservado para pagar a se-
gunda parcela do 13º dos

servidores públicos. Hou-
ve um empenho muito im-
portante do Procurador Ju-
rídico, Dr. Miracy Ferrei-
ra Hott Filho, e do Depu-
tado Estadual Sebastião
Costa, que não mediram
esforços para ingressar
com esse recurso e con-
seguir reverter essa medi-
da”, afirmou.

Segundo ele, o dinheiro
estava sendo guardado
justamente para o
pagamento das obrigações
com os servidores. “Foram
economias que viemos
fazendo ao longo dos meses
para cumprir com essa
obrigação. Deus mais uma
vez nos abençoou e nós
vamos pagar o 13º aos
servidores no dia 16”.

Deputado Estadual Sebastião Costa, não mediu
esforços para ingressar com esse recurso

e conseguir reverter essa medida

COMUNICADO
A Secretaria Municipal de Educação de

Simonésia informa a todos que já estão abertas
as matrículas da educação infantil ao 9º ano do

ensino fundamental para o ano de 2012.

AUSÊNCIA
Dia nublado
Noite sem estrelas...
É assim longe de você
Sinto frio...
Fico perdida
Quando não posso lhe ver
Sem você não há calor
Nem sorriso ou alegria
Tudo é dor...
Preciso de seu olhar
De seu carinho e proteção

Autora: Maria Nazareth de Oliveira Muniz - Manhuaçu - MG

FOLHA CAÍDA

Folha caída
Renovas a vida
Fertilizando o chão...
Folha caída
Que o vento leva
Fazendo canção...
Folha caída
Trazes a primavera
Pra florir meu coração...
Folha caída
Pareces inútil
Mas não é fútil
A tua missão...

DESPERTANDO

Acorda coração para amar
Acorda mãos para dar, receber, servir e abençoar
Acorda boca para sorrir e bendizer
Acorda ombros para amparar
Acorda ouvidos para ouvir a música dos ventos, o canto
dos pássaros e o clamor dos oprimidos
Acorda pés para ir ao encontro de quem sofre e espera porque não
consegue caminhar...
Acorda meu ser para se doar...

De suas mãos me
afagar
Pra aquecer meu
coração
Quero sentir o pulsar de
seu ser
E sua essência a me
contagiar
Seu amor eu quero ter
E pra sempre lhe
amar!!!
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QUADRO CRÍTICO

João Magalhães
afirmou que tomou
conhecimento do problema
do hospital através de
matérias na internet, nos
jornais de Manhuaçu. No
Jornal Tribuna do Leste
alguns anos atrás foi
destacado que até uma
audiência pública foi

João Magalhães libera mais uma emenda
de 110 mil reais para Hospital de Lajinha

O Deputado Federal João Magalhães destinou através
de emenda parlamentar, recursos da ordem de 110 mil

reais para o hospital de Lajinha que é administrado
pela Associação Belizário Miranda.

realizada mostrando a real
situação do hospital.
“Sentimo-nos sensibilizados
com os problemas
enfrentados pelo Hospital de
Lajinha, recentemente
acompanhamos uma
matéria onde mostrou que
mais de cem hospitais em
Minas Gerais fecharam as
portas por falta de recursos.

Diante da situação me

O vereador Renato Rodri-
gues reuniu com o deputado
buscando apoio e mostrando
as dificuldades que o hospital
está passando.

“Estávamos sem
esperança de ver nosso
hospital funcionando
novamente, pois havia uma
expectativa de que o prefeito
participasse apoiando o
hospital, mas ele e seus
vereadores apenas realizaram
reuniões com representantes
da Associação Belizário
Miranda, mas nada de
concreto. Tentaram fazer igual
a Pilatos, lavaram as mãos e

preocupei em trabalhar
recursos para a instituição,
já conseguimos empenhar
duas emendas para o
Hospital Belizário Miranda,
sendo a primeira de 175
mil reais, outra de 150, mil
e agora colocamos já para
2012 mais uma emenda
carimbada de 110 mil reais
para manutenção, a
exemplo do que já fizemos

pelo Hospital César Leite
em Manhuaçu.  Melho-
rando os hospitais do
interior facilitaremos os
atendimentos à população
e diminuindo o número de
ambulâncias nas estradas
com isso o risco de
acidentes com estes carros
nas rodovias como temos
visto será menor”.
Explicou João Magalhães.

Vereador Renato: EMPENHO DO VEREADOR
RENATO RODRIGUES PARA O HOSPITAL

deixaram o hospital de lado”,
comentou Renato.

O vereador Renatinho é
um grande defensor para
que o hospital não feche as
portas e está entusiasmado
com a possibilidade de que
os recursos tragam
melhorias. “Sempre digo que
Lajinha está feliz com
iniciativa do deputado João
Magalhães em dar
segurança para o hospital,
que se encontra em situação
difícil por falta de interesse
de nossos governantes.
Como vereador tenho que
me empenhar na busca de

apoio junto à políticos que
estejam comprometidos
com a saúde. O hospital já
foi alvo de inúmeras
promessas e agora já
tivemos a confirmação dos
recursos. Vamos trabalhar
e continuar reivindicando
junto com nossa bancada e
nossas lideranças que
também querem ver o
Hospital Belizário Miranda
em pleno atendimento ao
povo lajiense que tanto
merece ter um atendimento
hospitalar digno, indiferente
de partido político”.
Concluiu o vereador Renato

Prefeitura de Simonésia recebe patrol através
de emenda do deputado João Magalhães

A Administração Munici-
pal de Simonésia, através da
prefeita Marinalva Ferreira
e vice Geraldo Terra, rece-
beu uma motoniveladora
(patrol) para uso da Secre-
taria Municipal de Obras.

O equipamento marca
LiuCong LCG 418 com ca-
bine fechada será utilizado
na manutenção, recupera-
ção e abertura de novas
estradas no Município.

A aquisição foi feita por li-
citação através da empresa
BHM/LIUGONG, e teve o
custo de R$ 487 mil concedi-
dos através do Ministério da
Agricultura e contou com
emenda parlamentar do de-
putado federal João Maga-
lhães.

A prefeita Marinalva Fer-
reira se diz emocionada com
mais essa conquista. “Isso
é demonstração de tecno-

logia chegando para o de-
senvolvimento de Simoné-
sia. A partir de agora pas-
saremos a trabalhar com
mais economicidade, tínha-
mos duas patrol velhas, e

isso gerava além de gastos
excessivos com mecânica o
mau rendimento dos traba-
lhos na secretaria de obras,
hoje posso dizer que estou
feliz e emocionada por es-

tar entregando esta máqui-
na para o município, uma
conquista que se deu atra-
vés do empenho do depu-
tado federal João Maga-
lhães, o qual tem dado res-

posta aos votos que teve
em Simonésia com traba-
lho. Se não fosse por ele
seria praticamente impos-
sível adquirir essa motoni-
veladora top de linha. Des-

ta forma estamos moderni-
zando a nossa frota de veí-
culos, para assim servir
cada vez mais e melhor a
nossa população Simonesi-
ense”, ressaltou Marinalva.

Marinalva e o vice Geraldo Terra recebem a patrol

Fotos: Divino Augusto

Máquina foi conseguida através de emenda do deputado João Magalhães
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POLÍCIA POLÍCIA

TEÓFILO OTONI – Os
corpos de seis das oito pes-
soas que morreram depois de
ingerirem o Secnidazol pro-
duzido por uma farmácia de
manipulação de Teófilo Oto-
ni, no Vale do Mucuri, serão
exumados esta semana.
Amostras de vísceras serão
coletadas e enviadas para o
laboratório da Polícia Civil em
Belo Horizonte. O material
coletado dos corpos de Adé-
lia Lopes da Paixão, de 45
anos, e de Letícia Lopes dos
Santos, de 22 anos, mãe e fi-
lha que moravam em Novo
Cruzeiro e morreram no final
de semana, chega nesta ter-
ça-feira (13) na Capital.

Segundo o delegado An-
tônio Carlos de Alvarenga
Freitas, chefe do Departamen-
to da Polícia Civil em Teófilo
Otoni, os laudos das exuma-
ções ficarão prontos em 30
dias. O inquérito que inves-
tiga as mortes deverá ser con-
cluído no mesmo prazo. A
suspeita, segundo o delega-
do, é que houve troca do

A cidade de Manhuaçu
amanheceu com a notícia de
que uma quadrilha envolvi-
da em estelionatos e tráfico
de drogas fora surpreendi-
da, e 16 presos e muitos ob-
jetos e carros apreendidos
pela Polícia Civil, que há
tempo estava investigando
o caso. São cerca de 18 cri-
minosos envolvidos no
caso, que foi assunto decor-
rente na cidade durante este
dia 14 de dezembro de 2011.

A operação contou com
a participação de 120 polici-
ais na Operação Maremoto,
policiais civis de toda região
que é representada pelo 12º
Departamento de Polícia Ci-
vil que pertence à Regional
de Ipatinga. As investiga-
ções sobre o caso iniciaram-
se no mês de agosto com 5
suspeitos que poderiam es-
tar envolvidos com o tráfi-
co de drogas na cidade. No
decorrer do processo foram
apresentados novos crimes
constatados a partir das in-
terceptações telefônicas de
Márcio José Pereira Lemos
(Carioca), Flávio José Perei-
ra Lemos, Anderson Agos-
tinho da Silva (Andrinho) e
Felipe Bicalho de Souza. In-
frações como estelionato e
formação de quadrilha. A
partir das interceptações
pôde-se chegar a 20 pesso-
as envolvidas no caso das
quais 16 foram apreendidas
pela polícia. A quadrilha con-
tava com certa organização
e distribuição de suas de-
mandas entre essas pesso-
as, haviam aqueles encarre-
gados pela falsificação de
documentos, venda de dro-
gas e compras via internet.

De acordo com a delega-
da Adline Ribeiro, chefe da
Operação Maremoto, a Polí-
cia Civil tem informações de
que a quadrilha atuava para
além das fronteiras de Ma-
nhuaçu e que ainda existem
casos sendo apurados.

Segundo o delegado Ge-
túlio Lacerda, foram alvos
da investigação e expedidos
mandados para: Eberson Pe-

16 presos em operação Maremoto em Manhuaçu
Nossa reportagem conversou com a delegada Adline Ribeiro, chefe da operação Maremoto.

reira Leal (Dote), Thiago
Leal, Sylas de Paula Maria,
Breno da Silva Maria, Wes-
ley da Silva Maria, Ander-
son Agostinho da Silva
(Andrinho), Márcio José
Pereira Lemos (Carioca), Flá-
vio José Pereira Lemos, Isis
Demétrio da Silva, Carlos
Cicarini de Souza, Felipe Bi-
calho de Souza, Roberto
Gonçalves de Freitas, Otá-
vio Duarte Miranda, Edvâ-
nia Rodrigues Torres, Vag-
ner Júnior Ferreira (Vaguim),
Willian de Souza Aguiar, Bre-
no Carlos Sampaio, Absai
Dornelas e Marcelo Raimun-
do Ferreira.

“Estou super satisfeita
por termos atingido nosso
objetivo nesta operação, já
tínhamos parte da prova e
buscamos nas casas dos
suspeitos para complemen-
tarmos e termos uma veraci-
dade sobre o caso. Agrade-
ço a todos os policiais que
se deslocaram de suas cida-
des e aos que trabalham co-
nosco em Manhuaçu. Agra-
deço também a confiança
depositada pelo Ministério
Público ao encaminhar os 18
mandatos de busca e apre-
ensão, e ao Dr. Valteir, que é
Juiz da Comarca de Manhua-
çu”, completou a delegada
Adline Ribeiro.

Participaram da Opera-
ção Maremoto os delega-
dos Drª Adline Ribeiro, que
coordenou a ação, Drª Lu-
jan de Souza Pinheiro, Dr.
Getúlio Lacerda, Dr. Eustá-

Polícia vai exumar os corpos de 6 das
8 vítimas de remédio manipulado

Amostras de vísceras das pessoas que morreram após tomar
Secnidazol serão enviadas para a Polícia Civil em BH

princípio ativo da medicação
manipulada. Ao invés de re-
médio contra vermes e infec-
ção ginecológica, a substân-
cia supostamente utilizada
seria para o controle de pres-
são arterial.

“Cada comprimido de Sec-
nidazol contém 500 mg.
Como a prescrição é de qua-
tro drágeas de uma só vez,
essas pessoas ingeriram 2
gramas de medicamento para
controle da pressão, que
pode ter ido a zero”, explica
o delegado. Segundo o poli-
cial, os principais sintomas
foram queda de pressão, bra-
dicardia (batimentos cardía-
cos diminuídos), dor no tó-
rax, sensação de desmaio e
de fraqueza, e arroxeamento
da pele.

Além da troca do princípio
ativo, a Polícia Civil vai in-
vestigar se houve falsifica-
ção de alguma matéria-prima
utilizada na fabricação da
medicação. Neste caso, as in-
vestigações alcançariam
também os laboratórios fa-

bricantes.
Em depoimento à delega-

da de Homicídios Herta
Coimbra, o bioquímico e
proprietário da Fórmula
Pharma, Ricardo Luiz Por-
tilho, confirmou que os
mortos adquiriram o medi-
camento em seu estabele-
cimento, mas alegou des-
conhecer as causas das
mortes. Ele será ouvido
novamente na quarta-feira
(14) e a princípio não será
preso. Além de estar cola-
borando com as investiga-
ções, a polícia ainda não
teria encontrado elemen-
tos para a prisão.

O casal Marcelo da Silva
Vilela e Vaneide da Silva se-
gue internado no Hospital
Santa Rosália de Teófilo Oto-
ni, cidade onde moram. Mar-
celo deixou a UTI no final da
manhã de domingo e a previ-
são é que seria ouvido no fi-
nal da tarde, no hospital. A
mulher dele continuava em
estado grave, na UTI.

Em Novo Cruzeiro, a famí-

lia da professora Sandra
Maria Ramos Vieira, de 44
anos, está revoltada. Ela mor-
reu no dia 20 de novembro,
por volta das 5h30, no Hos-
pital São Bento, sete horas
depois de ingerir o Secnida-
zol fabricado pela Fórmula
Pharma de Teófilo Otoni.
Mas só depois que Adélia e
Letícia morreram neste final
de semana é que desconfia-
ram do medicamento.

Um dos filhos dela, o es-
tudante de Direito Marco
Antônio Ramos, de 22 anos,
ficou indignado. “Minha
mãe era saudável, estava
bem. Queremos justiça, que
os culpados sejam punidos.
Não podem brincar coma
vida das pessoas”. O estu-
dante disse que procuraria a
Polícia Civil para entregar
outros quatro comprimidos
que a mãe deveria tomar três
dias depois dos quatro pri-
meiros, e pedir agilidade nas
investigações.

Fonte: Hoje em Dia

Grande número de veículos apreendidos. O pátio da delegacia ficou parecendo concessionária de veículos

Delegada Adline Ribeiro

Fotos JM1 - Vitor Hugo

Foto Portal Caparaó

quio Leite e Dr. Eduardo
Roberto, estes da 6ª Dele-
gacia Regional de Manhua-
çu. Também participaram da
operação, Dr. Endgel Re-

bouças e Drª Paula Franco
Gonçalves, de Manhumirim.
Drª Juliana Cristina de Oli-
veira Buchas da cidade de
Espera Feliz e Dr. Carlos

Roberto de Souza, de Abre
Campo. Além de policiais
vindos de Ponte Nova, Ca-
ratinga, Ipatinga, João Mon-
levade e Itabira, cidades que

Eletrônicos apreendidos pela Polícia Civil

são sedes das delegacias
regionais de Polícia Civil
pertencentes ao 12º Depar-
tamento de Polícia Civil de
Ipatinga.
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Mais que, ainda, os filhos...
- No 1º ponto tem informação!

- No 2º, tem satisfação!!
- No 3º, lição!!!

1 - Mais que sobre nomes – § Completo dizendo que
a escolha do nome de meu primogênito – Buni – também
o foi por ser esse nome hebraico, em grego, Nicodemus,
por quê, para este, Jesus disse que é necessário nascer
de novo; logo, isso é muito  significativo. O nome de
minha ultimogênita – Thayma – tem o significado
admiração diante do milagre – mas, é preciso completar:
de Deus! § Se fui criticado pelos nomes, pois tudo que
foge do comum recebe críticas, muito mais deveriam as
pessoas me criticarem pelos sobrenomes. O filho, ao
invés de “de Medeiros”, que é meu sobrenome, para
destacar o “de”, que, no meu caso, descobri, já com
mais ou menos 20 anos, dei à ele o sobrenome “di
Medeiros”. O cartório não ofereceu resistência. E,
quando fui registrar a filha, resolvi inovar mais: No
lugar de “di Medeiros”, teimei em “d´Medeiros”. A
jovem do cartório não queria deixar, mas, vendo minha
insistência, foi dobrada. § Sendo assim, meu lar tem 3
formas de escrever meu sobrenome! – de Medeiros, di
Medeiros e d´Medeiros!!! –.

2 - Mais que sobre comes – § Eu não tomo coca-cola
e similares desde agosto de 1979, quando morei no
Recife/PE. Por esse tempo, eu tomava muita coca.
Tendo um problema de estômago, parei de tomar esse
refrigerante. Mesmo assim, tive problemas de estômago
e esôfago, que me exigiram muitas endoscopias, e,
sobretudo, cuidados; e, mais que tudo, oração com fé!
Tive tais problemas até por quê continuei tomando
outros refrigerantes, e – o que é pior! – alimentando
mal!!! De uns tempos para cá, não tomo nenhum
refrigerante, e, nem outros líquidos fortes, mas, só, suco
– e, um copo e uma vez ao dia –. § Mas, algo positivo
do filho sobre (não) beber, que depois eu contaria, é o
seguinte: Ele acompanhou um grupo de Governador
Valadares, em Buenos Aires e em Rosário. Alguém ficou
admirado que, enquanto outros pediam bebidas
alcoólicas, ele o fazia quanto a suco. § Fiquei feliz, pois
meu filho não pediu nem, mesmo, refrigerante. Não
posso precisar se isso é influência desse futuro-velho
pai! Mas, de qualquer forma, um ponto para ele, sim!!!

3 - Mais que sobre domes – § Mais que domar nossos
filhos, e mais que esperar coisas materiais deles, a gente
pode receber, no mínimo, a consideração. Tem crescido
o número de filhos que não tem considerado seus pais,
quando estes já estão velhos, e eles, filhos, já
independentes! Tem casos dos maiores abandonados,
ou seja, dos pais totalmente esquecidos!!! E a
consideração não é só lhes dando abrigo, se
necessário, e a atenção, que também é essencial. § A
consideração deve ser para, até mesmo, agradecer pelos
esforços dos pais (muitos não estudaram tanto!) para
que os filhos estudassem o máximo, e tivessem tudo
de bom deles, pais!!!. Agradecimento, sobretudo, a
Deus. Mas, também, aos pais, que até sacrificaram por
eles. § Enfim, lembrando de um comercial, os pais são
“paitrocinadores”, e, acima de tudo, doam, se não a si
mesmos, muito, de si mesmos. Por isso, os filhos
deveriam domar o seu egoísmo de, na hora que podem/
puderem, ajudarem aos pais! Filhos, coloquemos a mão
na consciência e o coração na deferência aos pais!!!

- No 1º ponto teve mais que banalidade?
- No 2º, teve mais que curiosidade??
- No 3º, mais que moralidade???

(*) O autor é graduado em Teologia e pós em
História Eclesiástica.

Atual chefe da Agência da
Receita Federal (ARF) de
Manhuaçu é natural de Mu-
riaé, casada mãe de dois fi-
lhos, completa 20 anos como
servidora pública, ingressou
por concurso público em
1990, atuou na Receita Fede-
ral de São Paulo no Aeropor-
to Internacional de Guaru-
lhos por quatro anos, poste-
riormente foi transferida para
Juiz de Fora MG e depois
agência de Carangola. Quan-
do trabalhava em Juiz de Fora
foi convidada  para assumir
a chefia da ARF de Ubá/MG,
mas preferiu Manhuaçu de-
vido a proximidade com sua
terra natal, desde sua chega-
da a Manhuaçu vem priori-
zando o atendimento aos
contribuintes desenvolven-
do um trabalho elogiado por
todos que sentiram a melho-
ra no atendimento da ARF/
MÇ

Jornal das Montanhas -
Quais os principais atendi-
mentos da Receita Federal
de Manhuaçu?

Vanusa Duarte Ferreira -
Os principais serviços de
maior quantidade são os IPF
e CPF porque a agência de
Manhuaçu atende mais de 38
municípios, fazendo um vo-
lume muito grande de aten-
dimento

JM - Quais as maiores di-
ficuldade encontrada hoje
em Manhuaçu?

Vanusa Duarte - A maior
dificuldade encontrada em
Manhuaçu, na Receita Fede-
ral em geral, é a falta de fun-
cionários, que são poucos
aqui para atender a demanda
do volume de atendimentos,
porque nossa agência tem
muitas unidades que vieram
todas para cá, há previsão
para o ano que vem ter mais
concurso e minimizar esse
problema, mas com isso te-
mos nos desdobrado para
essas demandas cada vez
mais crescentes.

JM - Como se da o  atendi-
mento ao povo e aos contado-
res?

Vanusa Duarte - O atendi-
mento tanto aos contadores
quanto para todos é agen-
dado pelo site da Receita na
internet, cada pessoa pode
agendar dois atendimentos
com senha e aqui no balcão
também fornecemos senha e
os horários para serem aten-
didos de 13 às 15 horas, mas
a tendência é agendar todo
atendimento pela internet os
contadores que já conhecem
o atendimento pela internet,
também chegando aqui nós

Entrevista com a chefe da
Receita Federal de Manhuaçu

VANUSA DUARTE FERREIRA

fornecemos senha da parte
da Receita Federal da área
Fazendária, a área previden-
ciária que é somente agen-
dado pela internet.

JM – Os contribuintes op-
tantes pelo Simples aguar-
dam ansiosos os parcela-
mentos. Há uma data defini-
da?

Vanusa Duarte – A previ-
são é para o próximo ano tal-
vez em janeiro, mas ainda
não temos nada oficial como
dia certo, mas está sendo
uma coisa muito esperada
para todos, nós funcionári-
os, e para os próprios contri-
buintes.

JM – O que mudou no aten-
dimento da unificação para
cá, e quais as novidades de
hoje?

Vanusa Duarte - Com a
unificação da Receita Fazen-
dária com a previdenciária
que foi feita em 2006 o servi-
ço aumentou bastante e os
funcionários da Receita Pre-
videnciária que vieram para
cá nem todos ficaram por pro-
blemas de plano de carteira
deles, os funcionários que
sabiam o trabalho voltaram,
mas todos os serviços con-
tinuaram conosco, com tudo
isso nós já tivemos concur-
so e temos hoje funcionári-
os novos que melhorou bas-
tante, nós procuramos fazer
o melhor possível. Aqui to-
dos os funcionários aten-
dem, nos desdobramos para
que cada contribuinte não
saia daqui sem ser atendido.
Muitas coisas poderiam ter
aqui para nos ajudar, não te-
mos guarda, nem vigilante e
até pouco tempo os própri-
os funcionários atendiam
muitos serviços que poderí-
amos passar para terceiros,
como processos enormes
que temos que carimbar fo-
lha por folha, essa parte po-
deria agilizar o serviço. Me-
lhorou muito, mas esperamos
que nos próximos meses,
anos melhore ainda mais na

nossa previsão de mais va-
gas para o ano que vem. As
novidades são o agenda-
mento pela internet que pro-
curamos divulgar mais, há
necessidade de melhor infor-
mar os contribuintes, pois
tem casos de pessoas que
chegam aqui vindos de lon-
ge perdem um dia em coisa
que poderia ser feito tudo
pela internet. Por exemplo: a
pessoa faz uma pesquisa e
precisa tirar uma guia da cer-
tidão negativa, não faz pela
internet, ela mesma cria um
código de acesso e já olha a
pendência que é e já pode
resolver tudo pela internet, é
isso que precisa ser divulga-
do para todos e até para os
próprios contadores os ser-
viços que foram disponibili-
zados na internet e isso agi-
liza, porque é difícil a pessoa
vir aqui perder tempo, fica na
fila e às vezes coisa que po-
deria ser feito em casa ou no
escritório de contabilidade.

JM - Fala se muito em Ma-
nhuaçu na criação de um
Redex, o popular Porto Seco.
Há uma previsão para insta-
lação em Manhuaçu?

Vanusa Duarte - A previ-
são não tem, há um proces-
so em andamento e até em-
presas interessadas nesse
Redex aqui seria uma coisa
muito boa para a região e
para nós também da agência,
o problema é a falta de funci-
onários que tem que dispo-
nibilizar um auditor e não há
auditor aqui na região para
dirigir esse Redex então nós
esperamos para o próximo
ano  sanar essa pendência e
instalar rápido esse Redex.
Acredito que falta força po-
lítica dos interessados da re-
gião, das empresas envolvi-
das nesse processo, agiliza-
rem um local para a instala-
ção e acompanhar o proces-
so mais de perto.

JM – E a sede própria
quando ficará pronta?

Vanusa Duarte – Está bem

adiantado temos o terreno
que fica  na entrada do bair-
ro Alfa Sul que já foi incor-
porado ao patrimônio da
união, temos a planta, mas
tudo isso dependem do se-
tor de logística da receita, ele
deverá ser primeiro coloca-
do no orçamento da união e
só depois se dará a licitação
e construção, mas a previsão
detalhada  não temos ainda.

JM - Sabemos que o aten-
dimento no interior as filas
são maiores, o que poderia
ser feito para amenizar um
pouco essas filas?

Vanusa Duarte - Em pri-
meiro lugar como já disse é a
falta de funcionários no in-
terior, porque tem lugares
maiores que até sobram fun-
cionários, mas no interior são
poucos todos que foram
concursados que vieram
para Manhuaçu, uma parte
que vem trabalham e com
pouco tempo pedem remo-
ção, assim é um prejuízo gran-
de para todos, perdem-se a
mão de obra o aprendizado
todo que a agência ensina,
então o principal problema é
falta de funcionários, eu pen-
so que os concursos deveri-
am ser regionalizados para
pessoas da região vir traba-
lhar. As pessoas de fora não
querem ficar. Gostaria de en-
fatizar o agendamento pela
internet dos atendimentos
que devem ser mais divulga-
dos, apesar da internet da
nossa região que às vezes
não funciona bem até os
nossos próprios sistemas
aqui cai muito essa parte téc-
nica da internet deveria me-
lhorar

JM - Em suas considera-
ções finais o que a senhora
gostaria de dizer?

Vanusa Duarte - Em pri-
meiro lugar quero agradecer
pela entrevista e a divulga-
ção, precisamos muito do
apoio da população em ge-
ral, do apoio não só da nos-
sa legislação, porque nós
estamos aqui para poder ser-
vir, o próprio nome diz servi-
dor e nós  não fazemos mais
por falta de condições, sabe-
mos que a carência de infor-
mação é grande inclusive nós
já até arriscamos em dar al-
gumas palestras algumas ori-
entações para os contribuin-
tes, mas é muito trabalhoso
para nós, a nossa expectati-
va é de melhora. Deus está
no controle de tudo muita
coisa está sendo disponibi-
lizada pela internet e o aten-
dimento aqui a intenção é de
melhorar cada vez mais.
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CURIOSIDADES

ENTRETENIMENTO

SETE ERROS

HORÓSCOPO

Áries - 21/3 a 20/4
Esta é uma fase de sintonia com seus
projetos, mas é preciso manter-se im-
parcial frente às dificuldades. Evite a
mania de perseguição.

Touro - 21/4 a 20/5
Estará pensando sobre assuntos mais
pessoais, como os afetivos. O conse-
lho é para que você não se perca nes-
sas questões para não se deixar levar
pela melancolia. Tente se divertir!

Gêmeos - 21/5 a 20/6
Momento para usufruir os prazeres pes-
soais. Será benéfico dar vazão à sua
sexualidade, mesmo que não esteja em
uma relação estável. Fique atento, en-
tretanto, às paixões avassaladoras.

Câncer - 21/6 a 22/7
No seu setor de relacionamentos au-
menta seu poder de sedução e lhe in-
centiva a ser mais carinhoso com as
pessoas. A tendência é que, agindo as-
sim, seus relacionamentos íntimos se-
jam beneficiados.

Leão - 23/7 a 22/8
Período excelente para elevar sua au-
toestima e seu bem-estar. A tendência
é que você perceba suas qualidades pes-
soais e tenha mais facilidade em tomar
decisões. Lute por seus objetivos.

Virgem - 23/8 a 22/9
Você estará em evidência no seu círcu-
lo social. A hora é boa para buscar no-
vas conquistas, usando seu charme
para atrair as pessoas que lhe interes-
sam.

Libra - 23/9 a 22/10
Trocas afetivas, principalmente no meio
familiar. Demonstre interesse pela vida
daqueles que lhe cercam, prestando
atenção em seus sonhos e projetos.
Torne sua casa mais confortável.

Escorpião - 23/10 a 21/11
Seu poder de comunicação lhe deixa
mais sedutor e estimula os contatos em
todos os setores. Favorável às conquis-
tas, portanto use seu charme, sua inte-
ligência e sua capacidade de argumen-
tação a seu favor.

Sagitário - 22/11 a 21/12
Bom para investimentos financeiros, so-
bretudo em melhorias para sua vida. Fi-
que atento para não ser generoso de-
mais e gastar com futilidades. Controle
a empolgação.

Capricórnio - 22/12 a 20/1
Momento de projeção de sua imagem e
de destaque na vida social, pois suas
principais qualidades ficam evidentes.
Uma postura afetuosa será o diferenci-
al em seus relacionamentos.

Aquário - 21/1 a 19/2
Aumentada sua introspecção e seu sen-
timentalismo, provocando reflexões im-
portantes. Preste atenção e analise o
quanto as emoções têm efeito sobre
você, livrando-se de maus sentimentos.

Peixes - 20/2 a 20/3
Incentivadas as amizades e a fraternida-
de. Estar com os amigos aumenta sua
autoestima, pois você dá mais valor às
pessoas amadas. Opte por programas
em grupo e exercite a imaginação.

O homem perfeito

Uma vez a mãe disse a filha:
-Olha filha quando você for se casar arrume

um homem que a todo instante tenha dinheiro
na carteira, um cheque sempre pronto, e todo
tipo de cartão de Crédito.

O pai aproveita e fala:
-E filha quando for pegar um homem desses

arrume 2,  pois eu vou querer um para mim
também.

Loira

Uma loira está preocupada, pois acha que
seu marido está tendo um caso. Vai até uma
loja de armas e compra um revólver. No dia
seguinte, ela volta para casa e encontra seu
marido na cama, com uma ruiva espetacular.
Ela aponta a arma para a própria cabeça. O
marido pula da cama, implora e suplica para
que ela não se mate. Aos berros, a loira
responde: - Cale a boca, cretino. Você é o
próximo!

Paciente

Um homem entra no consultório médico e
anuncia:

- Quero falar com o doutor Marcelo.
- O senhor tem hora?
O sujeito olha para o relógio e diz:
- Sim, são duas e meia.
- Não, eu quero saber se o senhor é paciente.
- Sim, claro, há seis meses ele não me paga o

aluguel do consultório.

Escalação

Dois amigos fizeram um pacto, no qual quem
morresse primeiro voltaria para dizer se no
céu havia futebol. Tempos depois, um deles
morre. Ele volta do céu e diz para o amigo que
ficou vivo:

- Tenho duas coisas para te falar: uma boa e
uma ruim.

O vivo responde:
- Comece pela boa notícia.
- A boa, é que no céu tem futebol. E a ruim,

é que você está escalado para jogar domingo.

DIFICULDADES - As lamentações diári-
as trazidas pelos devotos inspiraram os
líderes religiosos hindus a relacionar coi-
sas difíceis na vida moderna. São elas: 1º
- Não dever nada a ninguém; 2º - Não ter
onde morar e ser feliz;   3º - Ser rico e
humilde; 4º - Comprar sem ser enganado;
5º - Encontrar quem serve a Deus sem
esperança de uma recompensa; 6º - Ele-
ger um bom deputado.

SKATE – A história do skate começa ain-
da nos anos 30, quando crianças começa-
ram a montar seus próprios "carrinhos"
com rodas de patins colocadas sob peda-
ços de metal ou madeira. Os surfistas da
Califórnia também adotaram o objeto no
início dos anos 50, usando-o como um
método de treino quando o mar não ofere-
cia boas ondas ou em cidades sem praia.
O esporte foi chamado inicialmente de si-
dewalk surfing (surf de calçada) ou terra
surfing. O skateboard, no entanto, demo-
rou muito para virar febre. Foi apenas em
1973 que as rodinhas de uretano foram
criadas pelo americano Frank Naswortly, o
que melhorou muito sua tração e possibili-
tou manobras mais radicais.

MOSQUITAS - Quem incomoda são as
"mosquitas". Só as fêmeas dos mosqui-
tos é que picam os mamíferos. Os ma-
chos são vegetarianos e sequer possu-
em o ferrão. As fêmeas necessitam de
sangue para desenvolver seus ovos, os
quais depois serão depositados em águas
paradas, desde que estas águas sejam
límpidas. Daí, a sua predileção por caixas
d’água mal-tampadas.
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A VIDA DA GENTE

Em A Vida da Gente, ajudada por Manu (Marjorie
Estiano), Ana (Fernanda Vasconcellos) está conse-
guindo se reaproximar da filha Júlia (Jesuela Moro).
Aos poucos, a pequena está perdendo a timidez e
aprendendo a aceitar o carinho da mãe.

JORNAL NACIONAL

O Jornal Nacional vem sofrendo com a baixa audi-
ência desde a entrada de Patrícia Poeta no lugar de
Fátima Bernardes. Na segunda-feira (12), o noticiá-
rio registrou 28,8 pontos. Esta é a primeira vez no
ano que o telejornal registra menos de 30 pontos em
uma segunda-feira, considerado o melhor dia do ca-
nal em audiência. Na semana passada, dia 5, o pro-
grama marcou 35,4 pontos e ainda contava com
Fátima Bernardes na bancada.

BRADO RETUMBANTE

Maria Fernanda Cândido participou da coletiva de
imprensa da minissérie O Brado Retumbante, que
estreia em janeiro na Globo. Maria Fernanda estava
ao lado de Domingos Montagner, que viverá um
presidente na história de Euclydes Marinho e será
o par romântico da atriz. Alinne Rosa, da banda
Cheiro de Amor, Leopoldo Pacheco e Juliana Schal-
ch também estiveram presentes no lançamento da
atração.

FORA DA GELADEIRA

A atriz Débora Nascimento retor-
nará às novelas após cinco anos na
geladeira da Globo. Ela ficou co-
nhecida ao participar da novela
Duas Caras e fez uma participa-
ção em Paraíso Tropical, em 2007.
Chegou a ser escalada para Viver a Vida, mas a per-
sonagem ficou de fora. Ela entrará no elenco de Ave-
nida Brasil.

MUDANÇA DE CASA

Que Tom Cavalcante  não é mais da Record, não é
novidade. Mas, dizem que o humorista assinou con-
trato com o SBT. A emissora nega a informação,
mas comenta-se que muitos funcionários no SBT já
estão comemorando sua contratação.

PROFISSIONAL EM REALITY

A ex-BBB Ana Carolina Madeira, participante do
BBB 9, estaria negociado sua entrada em outro rea-
lity show. A ex-repórter do TV Fama tem conversa-
do com a Record para integrar o casting de A Fazen-
da 5, que estreará em 2012 na emissora.

CANCELAMENTO

A Globo cancelou a série A aldeia, prevista para
estrear em 2012, alegando questões orçamentárias.
A trama seria estrelada por Fernanda Montenegro e
Antônio Fagundes. A autoria é de Luiz Fernando
Veríssimo, baseado na obra homônima de Dostoié-
vski.

SERÁ?

A atriz Claudia Jimenez deu piti
durante as gravações da novela
Aquele Beijo, da Globo. Dizem
que ela não quer mais ser dirigida
por Tande Bressane, somente por
Cininha de Paula ou Marcelo Zam-
belli. E, como é  amiga de Miguel Falabella, autor da
trama, Claudia desfrutaria de algumas regalias.

CRAVO & CANELA

Juliana Paes, que será a protagonista no remake da
minissérie Gabriela, ficou feliz com a indicação.
"Adorei receber o convite porque desde pequena
me chamavam de Gabriela, já que eu tinha o cabelo
meio desgrenhado e era meio moleca", contou. A
atriz disse ainda que conversou com Sônia Braga,
protagonista da primeira versão da série, e Soninha

lhe colocou para cima, contando que fez o papel
aos 34 anos e que esse papo de que Juliana, aos 32
anos, estar velha demais para a personagem é bale-
la.

PROJETO FASHION

O reality show Projeto Fashion não terá segunda
temporada na Band. Apresentado por Adriane
Galisteu nas noites de sábado, a atração apresenta
média de 1 ponto no Ibope. É uma pena, pois o
programa é bem feito.

MARIMAR

A reprise da novela Marimar, estrelada pela mexi-
cana Thalia, fez o SBT vencer a Globo na disputa
pelo Ibope. Na segunda-feira (12), a novela marcou
10 pontos na corrida da audiência. No mesmo ho-
rário, a Globo fez 9 com a Sessão da Tarde. A Re-
cord ficou em terceiro com três pontos.

AMAZÔNIA

A Record exibirá a partir de 8 de janeiro um novo
reality show, Amazônia. Doze personalidades, en-
tre modelos, atletas e a ex-miss Brasil Natália Gui-
marães se reúnem na Amazônia para disputar o
prêmio de R$ 1 milhão, que será dividido entre o
campeão e comunidades ribeirinhas. Victor Fasa-
no, conhecido por seu engajamento nas causas eco-
lógicas, será o apresentador.

DIFERENÇAS

Ao contrário de outros realities show, neste não
haverá eliminação; cada participante acumula pon-
tos e o vencedor será revelado no final. A primeira
parte das gravações, que durou 20 dias e contou
com uma equipe de 70 profissionais no local, já foi
concluída. A etapa final acontecerá em março.

PARTICIPANTES

Entre os integrantes, estão Martha Sobral, ex-jogado-
ra de basquete; Natália Guimarães, ex-miss Brasil; a
DJ e filha de Raul Seixas, Vivi Seixas; a modelo Carol
Magalhães; Mateus Verdelho, modelo e marido de
Dani Bolina; o piloto e empresário Tarso Marques;
Picuruta Salazar, surfista; Pampa, ex-jogador de vôlei;
a humorista Carol Zoccoli; o astrólogo Alexey Mag-
navita; Mel Ravasio, vocalista da banda LipStick; e
Allen Lima, integrante do grupo Família Lima.

NOTA TRISTE

O ator Rodolfo Bottino, que ti-
nha 52 anos, faleceu em Salvador
(11/12), depois de não resistir a
uma embolia pulmonar sofrida
durante um exame de ressonân-
cia magnética, preparatório para
uma cirurgia de quadril. Ele esta-
va na capital baiana na casa de
parentes. Galã da televisão nos
anos 1980, Bottino chegou ao
sucesso como o Lauro da minissérie Anos doura-
dos, exibida pela TV Globo em 1986. Ele também
atuou em novelas, filmes e espetáculos teatrais.
Em 2006, o ator enfrentou um câncer no pulmão.
Dois anos depois, ao completar 50 anos, revelou
ser portador do vírus da Aids desde a década de 90.
Bottino também enfrentou uma anorexia. Sobrevi-
veu a tudo e em todas as turbulências em sua vida,
nunca perdeu o bom humor.

SINOS DE NATAL

Para celebrar a noite do dia 24 de dezembro, a Rede
Globo exibirá o especial ‘As doze badaladas dos
sinos de Natal’, da ‘Turma da Mônica’. Na trama,
o coelho da Mônica some e ela vai tirar satisfações
com Cebolinha. O menino, que está ajudando a mãe
com a decoração de Natal de sua casa, cheio de
alegria pela data especial, é surpreendido com a
chegada da baixinha muito zangada. Cebolinha fica
triste com a acusação, já que nessa época do ano
todos devem ser bons uns com os outros, mas logo
descobre o verdadeiro culpado: Cascão, que apare-

ce todo sujo após fugir de Mônica.

BRINCADEIRINHA...

O apresentador Ratinho disse, em uma entrevista
para Hebe Camargo, que mandaria Silvio Santos
embora do SBT. A declaração foi feita quando a
apresentadora perguntou o que ele mudaria na emis-
sora. "Tiraria o Ratinho de todos os dias e colocaria
só aos domingos. Mandava o Celso Portiolli em-
bora, a Eliana e o Silvio. Mandava o Silvio embora
também", declarou ele, rindo.

AGRADOU...

Ainda com os letreiros subindo ao
final do Jornal Nacional da terça-
feira (6/12), William Bonner co-
mentou a estreia de Patrícia Poeta
na bancada do programa. "A com-
petência e os votos de boa sorte
se juntaram. E a Patrícia Poeta es-
treou no JN com a tranquilidade
de quem sabe o que faz. Parabéns!", escreveu.

A ESCOLHA

O que terá pesado na escolha de Patrícia Poeta para
apresentar o telejornal mais importante da Globo?
Uma pesquisa de opinião com os telespectadores
ou o fato de ser casada com um dos diretores da
emissora? Façam suas apostas...

O ANO JÁ ACABOU!

Para Angélica o ano já acabou. A apresentadora já
gravou seu especial de final de ano para o programa
Estrelas, da Rede Globo, com diversos convida-
dos: Carolina Dieckmann, Nívea Stelmann, Clau-
dia Leitte, Luiz Miranda e Nelson Freitas. Estrelas
foi gravado na praia de São Conrado, num cenário
para lá de especial.

PROCESSO GANHO

A atriz Tássia Camargo ganhou o
processo que movia contra a Rede
Record. Há cerca de dois anos ela
entrou com a ação alegando que era
contratada como pessoa jurídica,
mesmo tendo de cumprir obrigações
de um profissional contratado pela
empresa. Assim, pedia o reconheci-
mento do vínculo empregatício com
a emissora. Com a vitória, Tássia será
registrada na empresa e terá o valor de seus direitos
ressarcidos pela Record. A emissora pretende re-
correr.

OUTROS AMORES

Mariana Ximenes não esconde que é apaixonada
por teatro. A atriz está em cartaz em São Paulo,
com a peça Os Altruístas, depois de nove anos
longe dos palcos. Afastada da TV desde Passione,
Na TV Globo, Mariana declarou que quis fazer
uma pausa nos trabalhos televisivos para se dedi-
car a outros projetos. "Eu precisava. Precisava me
dedicar ao teatro e ao cinema", afirmou a atriz.

GARANTIDA

A atriz Alexandra Richter já garantiu um novo traba-
lho na Globo para 2012. Ela, que  interpretou a secre-
tária Jackie em Passione  está escalada para a novela
Marias do Lar, que substituirá Aquele Beijo em 2012.

ELE QUER MAIS....

O cantor Latino  ganhou  R$ 5 mi-
lhões de indenização da RedeTV! por
conta da rescisão do contrato que ele
mantinha com a emissora. Ele apre-
sentava o Funk Total, que saiu da
grade antes do previsto, em 2001. Por
conta da atração, ele ficou um ano
afastado dos palcos. Na época, ele
procurou a diretoria da emissora para
um acordo, mas foi ignorado. Agora é

a RedeTV! quem o procura para uma possível ne-
gociação. No entanto, ele não ficou satisfeito com o
valor estipulado pela Justiça e quer recorrer da de-
cisão, pedindo R$ 10 milhões.

DE VOLTA?

Que ela volta a fazer televisão, é óbvio. Mas, agora
os boatos apontam que Ana Paula Arósio pode
estar no elenco da próxima novela das nove, Aveni-
da Brasil, que substituirá Fina Estampa, prevista
para estrear em março. Ana Paula foi demitida da
Globo após ter abandonado o elenco de Insensato
Coração por não ter gostado do perfil de Marina,
papel que coube a Paola Oliveira.

FALA SÉRIO!

Depois da novela no ar, é impossível não dar razão
à Ana Paula Arósío. A Marina era uma chaaaaaaaa-
aaaaaaaata! Ana já provou que é uma grande atriz,
não precisa se sujeitar a papeis que não vão acres-
centar nada à sua carreira. Enfim, em briga de ca-
chorro grande, é melhor não meter a colher!!!!

A FAMILIA AUMENTA

A apresentadora Ana Maria Braga termina o ano com
mais uma boa notícia: será avó pela segunda vez. Ela
já tem Joana, filha de Marina, que nasceu em fevereiro
deste ano. Agora é a vez do caçula, Pedro Maffei, lhe
dar um netinho, que se chamará Bento.

TAL PAI, TAL FILHA

Patrícia Abravanel, a filha número quatro de Silvio
Santos, comandará o reality show Cante Se Puder,
uma mistura de competição musical com provas de
resistência. Ela dividirá o palco com Márcio Ballas,
humorista que já trabalhou na Band.

CANTE SE PUDER

O programa estreará na semana do dia 16 de janeiro
de 2012. Lola Melnick e o cantor Nahim serão
jurados da atração, junto com  Nanny People. Pa-
trícia tem tudo para se tornar uma boa apresenta-
dora: carisma, simpatia, alegria, é fotogênica e de-
sembaraçada. Além  da sorte de ter o pai ao seu
lado, para dar conselhos. É só prestar atenção...

ATITUDE ANTIPÁTICA

A Record teria proibido a apresentadora Chris Flo-
res de ser entrevistada por Hebe Camargo em seu
programa na RedeTV!. Chris, do Hoje em Dia iria
falar sobre o livro recém-lançado, Um Bebê em
Casa. Pôxa, proibir logo com a Hebe?

AVENIDA BRASIL

Débora Falabella será a protagonista da novela Avenida
Brasil, que substituirá Fina Estampa na Globo. A trama
já tem outros nomes confirmados: Heloísa Périssé,
Camila Morgado, Adriana Esteves e Débora Bloch.

BRADO RETUMBANTE

Maria Fernanda Cândido retornará à TV em 2012
na minissérie Brado Retumbante. Ela interpretará a
primeira-dama, mulher do personagem de Domin-
gos Montagner. O texto é de Euclydes Marinho e
tem previsão de estreia para janeiro.

MASCARADA

Luiza Tomé também retornará  às novelas. Depois
de três anos afastada da telinha – seu último trabalho
foi em Bela, a Feia, em 2009, na Record-,  ela foi
escalada para Máscaras, de Lauro César Muniz, pre-
vista para estrear em abril na emissora. Ela interpre-
tará Geraldine, uma mulher mística e sensível.

TURCA LOIRA

Vera Fischer está escalada para a nova novela de
Glória Perez. A trama deve estrar em janeiro de 2013,
no lugar de Avenida Brasil, que substituirá Fina Es-
tampa. A trama será ambientada na Turquia.
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Delegada  Adline Ribeiro

Professor Dedé, Vitor e sua namorada  Kamila e seus
pais Valéria e Claudio, na festa de inauguração da

primeira quadra de Tênis da região

 Inaugurada em Manhuaçu a primeira quadra de tênis
(saibro) coberta da região - Rua José Camilo Avelar. Vitor

e os futuros tenistas de Manhuaçu.

Maria Lúcia Quintino aniversariante do dia 7 de dezembro de 2011 -
Secretaria Municipal de Educação de Lajinha

Prefeito Sebastião Moreira e a primeira dama Neuza ,
prestigiando a festa do CAPS de Lajinha

Marilurdes Correa e o cantor Paulo Ricardo Kaká musical
Show, abrilhantando a festa do CAPS de Lajinha

Maria Beatriz de Carvalho - Secretária de
Educação de Simonésia - MG


